



## FICHE SPECTACLE



# Nous irons au bois...

## Athenor les Productions

**Création 2014**

**Promenade dans le son des paysages**

**Dès 6 mois**

**1h**

Nous irons au bois ... est une invitation à la promenade dans le site naturel et patrimonial du Parc de la Poudrerie. Ici les chemins se dessinent parmi les arbres centenaires, les vestiges de l'ancienne poudrerie, l'eau qui coule, les prairies d'herbe fraîche, la végétation des sous-bois ; ici les chemins relient l'histoire et le présent. A pied ou à vélo — les plus petits installés dans des carrioles —, nous partirons librement dans les allées et les sentiers, le regard à l'affût et les oreilles éveillées à l'écoute de pièces sonores prenant place dans le silence et le murmure des sons qui nous entourent. S'immisçant ici et là, une chanteuse, une danseuse et un percussionniste nous cueilleront dans nos déambulations pour des instants donnés et improvisés avec les éléments du paysage. Nous irons au bois ... nous convie à prendre le temps et à laisser advenir nos perceptions sensorielles d'un paysage.

### Équipe artistique

Direction artistique Brigitte Lallier Maisonneuve | Conception des carrioles Bernard Poupart | Réalisation des pièces sonores Emilie Mousset | Soprano Aurélie Maisonneuve | Danseuse Kazumi Fuchigami | Percussionniste Philippe Foch

### Coproduction / Soutiens

Co-production Conseil général de la Seine-Saint-Denis | Ville de Vaujours | Athénor | 1.9.3 Soleil !

### Type(s) de lieu(x)

Plein air

### Tournées franciliennes passées

# Parc forestier de la Poudrerie - Vaujours - Vaujours